

Neu zum 50-jährigen Pfarrei-jubiläum:

Chronik der Pfarngemeinde St. Bernhard Fürstenfeldbruck

von den Anfängen als Pfarrkuratie im Jahr 1953
bis in die Gegenwart als Teil des Pfarrverbandes Fürstenfeld

Auf 224 Seiten, mit mehr als 500 Abbildungen und den Kurzbiographien aller früheren und derzeitigen Seelsorger stellt Chronist Friedrich Deschauer das Entstehen und Wachsen der jungen katholischen Gemeinde bald nach dem Ende des 2. Weltkrieges im Neubaugebiet des Brucker Westens, zunächst als Pfarrkuratie an der Klosterkirche Fürstenfeld und ab 1965 als Pfarrei mit neuerbauter, moderner Kirche dar. Der Bogen spannt sich bis in die Gegenwart zum Ökumenischen Kirchentag Fürstenfeldbruck 2015.

Zu erwerben im Pfarrbüro St. Bernhard, im Eine-Welt-Laden St. Bernhard und im Klosterladen Fürstenfeld. Preis 19,- €.



Ausgezeichnet mit der Korbiniansmedaille 2015

